

Presse-Info

Tag des offenen Denkmals: Straßenbahn-Museum am Sonntag, 10. September, geöffnet

Das Straßenbahn-Museum Thielenbruch kann am Sonntag, 10. September, von 10 bis 17 Uhr besucht werden – öffnet also eine Stunde früher als sonst. Anders als an normalen Öffnungstagen kostet der Besuch des Museums an diesem Tag keinen Eintritt, denn der 10. September ist Tag des offenen Denkmals.

Das Museum in der Gemarkenstraße 173 befindet sich in der früheren Wagenhalle des KVB-Betriebshofes aus dem Jahr 1926. Mehr als 20 historische Schienenfahrzeuge, unter ihnen eine Pferdebahn und die Erste Elektrische, sind dort, neben vielen weiteren Ausstellungsstücken, zu besichtigen. Die Besucherinnen und Besucher gelangen mit den Stadtbahnen der Linie 18 bis zur Endhaltestelle „Thielenbruch“ und steigen dort direkt in der Historie aus.

Ergänzend zum „Standardangebot“ der Öffnungstage des Museums werden am 10. September auch auf dem Außengelände historische Fahrzeuge präsentiert. Unter anderem kann auch ein Oldtimerbus erkundet werden. Es wird jedoch keine Rundfahrten mit den historischen Fahrzeugen geben. Kleine Gäste können sich zudem in einem Hüpfbus bewegen.

Der Tag des offenen Denkmals erstreckt sich über das gesamte Wochenende. Das Straßenbahn-Museum hat jedoch am Samstag, 9. September, nicht geöffnet.

- STA -